

ÖFFENTLICHE BESCHLUSSVORLAGE

Amt/Eigenbetrieb:

01 Fachbereich des Oberbürgermeisters

Beteilt:

15 Fachbereich für Informationstechnologie und Zentrale Dienste

Betreff:

Mitgliedschaft bei der Civitas Connect e. V.

Beratungsfolge:

18.10.2022 Kommission für Organisation und Digitalisierung

27.10.2022 Haupt- und Finanzausschuss

10.11.2022 Rat der Stadt Hagen

Beschlussfassung:

Rat der Stadt Hagen

Beschlussvorschlag:

Der Rat der Stadt Hagen beschließt, dass die Stadt Hagen als assoziiertes Mitglied der Civitas Connect e. V. beitritt.

Der Beschluss wird am Tag nach der Ratssitzung umgesetzt.

Kurzfassung

entfällt

Begründung

Der Civitas Connect e. V. bietet Städten und Kreisen sowie kommunalen Unternehmen der Versorgungswirtschaft aus dem Bereich der IT-Dienstleistung eine Plattform des Austausches und der Mitwirkung. Ziel ist es, gemeinsam die jeweiligen Smart City Aktivitäten aktiv zu gestalten und voranzutreiben.

Zu diesem Zweck bietet der Verein eine neutrale und leistungsstarke Kooperationsplattform, die einen transparenten Wissensaustausch ermöglicht.

An dieser Stelle bietet sich für Hagen die Chance von Best Practice Methoden zu profitieren und gleichzeitig selbst offene Standards für die Smart City von morgen zu definieren. Darüber hinaus können über den Verein Informationen über Änderungen, Trends, neue Lösungen sowie Förderangebote bezogen werden.

Neben dem Wissensaustausch besteht für die Stadt Hagen zudem die Möglichkeit, an einer gemeinschaftlichen Produkt- und Lösungserarbeitung zu partizipieren, die darauf aufbauend schnell und wirtschaftlich umgesetzt werden kann. Über eine Projektplattform wird eine silofreie und transparente Zusammenarbeit umgesetzt und die Ergebnisse werden über einen Lösungsspeicher zur Verfügung gestellt.

Die ENERVIE ist bereits Mitglied und die Stadt Hagen könnte als assoziiertes Mitglied an Civitas Connect partizipieren. Als assoziiertes Mitglied entstehen der Stadt Hagen keine Kosten.

Sollte eine kostenfreie Mitgliedschaft in Zukunft nicht mehr möglich sein, wird die weitere Mitgliedschaft und die Finanzierung geprüft. In diesem Fall würde dann eine neue politische Vorlage angefertigt und zur Diskussion gestellt.

Inklusion von Menschen mit Behinderung

Belange von Menschen mit Behinderung

sind nicht betroffen

Auswirkungen auf den Klimaschutz und die Klimafolgenanpassung

keine Auswirkungen

Finanzielle Auswirkungen

Es entstehen weder finanzielle noch personelle Auswirkungen.

